

Hoy, en la Mixta de Insularidad

El GPP saca adelante la iniciativa que pide recursos al Gobierno para financiar las mejoras de los centros educativos en Canarias

- La diputada canaria del Grupo Popular Ainhoa Molina señala que el archipiélago cuenta con centros educativos con una media de antigüedad de más de 41 años y que requieren de reformas e infraestructuras de calidad y acondicionamiento, al tiempo que lamenta que el PSOE haya sido el único grupo que ha rechazado la iniciativa aprobada en Comisión
- “Las aulas en Canarias necesitan urgentemente mejoras en accesibilidad, la creación de espacios exteriores multifuncionales, la eliminación de sustancias nocivas y peligrosas como el amianto, así como dedicar una atención especial a los escolares con discapacidad”, detalla
- Destaca la necesidad de atender las necesidades específicas relacionadas con un archipiélago que sufre altas temperaturas todo el año, además de proponer la retirada de aulas modulares y la creación de unas nuevas que puedan albergar el desarrollo de la FP
- Señala que el Gobierno autonómico ha diseñado un mapa de centros educativos prioritarios para la mejora de sus infraestructuras, al tiempo que pone en valor la implementación de sistemas de eficiencia energética y plantas fotovoltaicas en las aulas por parte del Ejecutivo canario